
                                       

                 

 

     

 

 

☆ 第１回坊っちゃん学習開催 ～給食試食会～ ☆ 

９月２９日（金）家庭科室にて、第１回坊っちゃん学習「給食試食会」が開催されました。 

今回は、１年生の保護者の皆さんを対象に３８名で、子ども達が普段食べている給食の試食 

とともに、子ども達の給食を食べている様子も参観させていただきました。 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

      

 新玉小学校 ＰＴＡ 

会 長 越 智  等 

広 報 委 員 会  

 

 

 

試食会のアンケートでは、 

子ども達の好きなメニューとして、 

カレー、魚のフライ、黒糖パン、 

からあげ、キムチごはん、ひじき煮、 

サバみそ煮があがっていました。 

 

メニューは、行事食（お月見） 

・ごはん 

・いもたき 

・ちくわの磯辺揚げ 

・酢物 

・牛乳 

・ジュース 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 教頭先生よりご挨拶があり、その後は給食を頂きながら栄養教諭の近藤先生から給食に関しての 

お話がありました。 

コロナ対策で対面なしの食事が続いていること、牛乳のパッケージが変更されて子ども達が喜んで 

いたこと、給食が全て加熱して衛生管理を徹底して作られていることや、虫対策で給食センターが空

調もなく、窓も閉めて調理中は目しか見えない状態で、調理担当の方がご苦労されて作ってくださっ

ていることを知りました。 

敷地内または併設されている給食の調理場がある学校は松山市で６校だけで、温かく出来立ての給

食が食べられることの特権を改めて感じることのできた試食会でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この機会にお子さんと給食についてご家庭でお話してみませんか？ 

松山市のホーム

ページです。 

給食と本日の試食会に関して、参加者の皆さんから感想を頂きました♪ 

・なつかしい味でおいしかったです。 

・久しぶりの試食会で楽しかったです。 

・近藤先生のお話がわかりやすくおもしろかったです。 

・野菜が食べやすい大きさに切られていて参考になりました。 

・子どもの様子が見られてよかったです。 

・給食を作っている過程も知ることができ、沢山のご苦労があっておいしく頂けることを

子ども達に伝えていきたいです。いつもありがとうございます。 

・前を向いて食べるスタイルから班食で食べられるようになれば良いなと思います。 

・魚メニューが多いのでありがたいです。 

他校の献立やレシ
ピなども掲載され
ていますので、ぜひ
ご覧になってみて
ください。 


